



Waldorfschule Wangen präsentiert „Cirque Intense“

WANGEN (sz) - „Von Sinnen“ heißt das neue Programm des Zirkusprojektes „Cirque Intense“, das die Freie Waldorfschule Wangen am Mittwoch, 14. Juni, in ihrem Großen Festsaal in der Rudolf-Steiner-Straße 4 in Wangen präsentiert. Der Eintritt an der Abendkasse beträgt 15 Euro (ermäßigt 8 Euro). Das Projekt „Cirque Intense“ (Foto: Waldorfschule) aus Neuenburg am Rhein bietet Schulabsolventen, die sich kreativ, künstlerisch und in der Bewegung ausprobieren möchten, ein Orientierungsjahr, in dem sie erfahren, ob der Beruf Artist, Bewegungsdarsteller oder Zirkuspädagoge das Richtige für sie ist. Zum Abschluss präsentiert der aktuelle Jahrgang ein Bühnenprogramm, das nun auch in Wangen zur Aufführung gelangt. „Von Sinnen-Kopfkino und Bauchgefühl“ zeigt ein abwechslungsreiches Zirkus-Theater-Spektakel, zaubert Tanzchoreografien, artistische Einlagen und Szenen auf die Bühne. Live-Musik, verblüffende und lustige Einfälle regen die eigene Fantasie an, im Kopfkino herumzuschweifen. Vorstellungsbeginn ist um 20 Uhr.